

# Protokoll Mitgliederabend Montag, 8. Oktober 2018

Start: 19:00 Uhr

Ende: 21:00 Uhr

Protokollführerin: Banane

CCC-Voucher: Nach wie vor nix, aber XRo kümmert sich drum.

## **TOP1: Bestimmung von Moderation und Protokollführer\*in**

## **TOP 2: Mitgliederaufnahme**

Alexander Tödting/DNAlex (OLGA, hilft dem Kassier). Einstimmig angenommen.

Volker Kieslinger (Unternehmer im Bereich VR). Einstimmig angenommen.

## **TOP 5: Besuch FH-Studierende**

Termin: Dienstag, 4. Dezember 2018, ab 10:45/11:00 Uhr

Studienrichtung: irgendwas mit Medien/Kommunikation.

XRo will Führung übernehmen, fg schließt sich an, weitere Beteiligung willkommen.

## **TOP 3: Mur.at, SoMiBe (Sozialer Mitgliedsbeitrag) 2019**

Früher war mur.at rein durch Förderungen finanziert: Land, Stadt, bissl Bund

Förderungen sind stark gekürzt worden, daher müssen die Mitglieder einspringen.

4–5 Bierrunden finden statt, jeweils über 2 Wochen. Gebote beginnen mit Null, gehen bis *n*. Wer sich gar nicht rückmeldet, verliert Leistungen, daher hat Equinox das Nullgebot schon mal deponiert.

Leistungen, die wir von mur.at beziehen: Mailinfrastruktur, „halber Server“, Internet, 64 IP-Adressen.

Frage Equinox (der auch Präsidiumsmitglied bei mur.at ist): Was ist unsere Obergrenze? Die letzten Jahre waren es 400 Euro p. a., als *Mitgliedsbeitrag*, d. h. steuerfrei. Tenor: Sollte möglichst dabei bleiben, max. aber auf 450 erhöhen. Equinox kümmert sich drum.

## **TOP 4: Crossroads Festival, 11.11.2018 (Sonntag).**

Vorführung des Dokumentarfilms „All creatures welcome“, Q&A, Abendveranstaltung.

„Die Themen gehen in unsere Richtung“ (Equinox)

Ort: Forum Stadtpark. Elevate-Gründer Daniel Erlacher fragt r3 (UNS) als Host an, das bedeutet Begrüßung/Moderation/kommunikativer Rahmen, sowas.

## **TOP 6: Tasks**

Keller ausräumen, Holzwerkstatt fertigbauen inkl. Streichen: Soweit fertig, aber

Lüftung mit Ventilator ist keine Lösung auf Dauer (Laszlo)

Taupunktgesteuerte Lüftung wäre sinnvoll, Bosch-Chips/Bme280 (Ernst)

2 Stk Serverlüfter gäbe es auch, 20 V, separates Netzteil, Sensor hat er (Max)

Hackathon machen zu diesem Problem (XRo)

>>Laszlo kümmert sich darum.

Arbeitstisch im Keller

Opa liefert Tischplatte (Bsod) Es helfen: Equinox, fg, request an mailinglist folgt

Arbeitstisch in LoThR:

Noch nix passiert, Dicke der Platte und Gewicht (200, 300 kg?) sind Thema  
Elektro-Infrastruktur Apokalypse  
abgehakt

Spülautomat Pissoir: task gekillt.

Stickerbestellung: fg wird Weirdo noch einmal erinnern.

Thomas hat Vorschlag zur Auslagengestaltung, XRo unterstützt das. Es soll Brett/Platte rechts der Tür (von innen aus gesehen) installiert werden, auf dem „Ausstellungsstücke“ hergezeigt werden können. Anforderungen:

- \* Holz muss nicht stabil sein, ist nicht zum Draufsteigen gedacht (Ernst widerspricht)
- \* Soll bei Bedarf um weitere Etage aufstockbar sein
- \* Darf Lasercutter nicht verstellen
- \* darf nicht zu weit in den Raum hineinstehen.

### **TOP 8: Mate-Bestellung**

Bsod und fg kümmern sich drum, dass immer rechtzeitig nachbestellt wird

### **TOP 9: Hackathon Doors**

Bis jetzt kümmert sich Nicoo darum. „Nicoo ist fast fertig“ (Augustin)  
Was hätten wir gern für Funktionen? Teilnehmeranzeige online (Ernst)  
Equinox schlägt Tür-Workshop vor. Nicoo hat dafür aber zieml. sicher keine Zeit (Augustin)

### **TOP 10: GLT – Grazer Linuxtage 26./27. April 2019**

Neue Location: Inffeldgasse 18 (Foyers!), weil FH umbaut.  
Wir sollten „geile Ausstellungsstücke“ bauen, weil Platz dafür sein wird!  
Call for Projects vermutlich ab Dezember

### **Lost & Found**

**Gemeinschaftliches Aufräumen** in R3R2W2, Stapel von Stühlen in den Keller verbracht, Kiste ausgeräumt

Registrierung der RFID-Chips der neuen Mitglieder, Führung durch fg